



Bildungsministerium

Olbertz bei Übergabe des Regionalen Medienzentrums Mansfelder Land in der Lutherstadt Eisleben

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 290/05

Kultusministerium
- Pressemitteilung Nr.: 290/05

Magdeburg, den 18. November 2005

Olbertz bei Übergabe des Regionalen
Medienzentrums Mansfelder Land in der Lutherstadt Eisleben

Am 18. November 2005 wird um 10.00 Uhr in der Lutherstadt Eisleben das Regionale Medienzentrum (RZM) Mansfelder Land eröffnet. Eingeweiht werden in diesem Zusammenhang auch das Lern- und Medienkompetenznetzwerk, eine Vernetzung der Schulen mit dem RZM und das Bibliotheksnetzwerk, eine Vernetzung des RZM mit den öffentlichen Bibliotheken. Kultusminister Prof. Dr. Olbertz wird als Vertreter der Landesregierung an der Übergabe teilnehmen und zum Thema: „Das Regionale Medienzentrum als Netzwerkknoten und Dienstleister im Bildungsbereich“ sprechen.

Minister Olbertz sieht gute Chancen, dass die Struktur und Arbeitsweise des neu geschaffenen regionalen Medienzentrums ein Modellfall für die künftige Entwicklung der regionalen Medienstellen in Sachsen-Anhalt werden könnte. Olbertz: „Hiermit wird ein Stück Zukunftsvision eines modernen Unterrichts Realität, in dem Medien in unterschiedlichster Form schnell und jederzeit verfügbar und effektiv einsetzbar sind.“ Daneben entstand innerhalb eines kurzen Zeitraums ein Bibliotheksnetzwerk, das beispielgebend für andere Regionen ist. So sind nun die Voraussetzungen für eine enge Zusammenarbeit von Bibliotheken geschaffen, aber auch für das Zusammenwirken von Bibliotheken mit anderen Kultur- und Bildungseinrichtungen, so der Minister.

Die Bildung des Regionalen Medienzentrums (RMZ) Mansfelder Land geht auf einen Beschluss des Kreistages aus dem Jahre 2002 zurück. Es entstand aus den bisherigen Kreismedienstellen Hettstedt und Eisleben sowie der Kreis- und Fahrbibliothek Mansfelder Land. Bei der Zusammenlegung ging es nicht in erster Linie um eine Kostenersparnis, sondern insbesondere um die Nutzung von Synergieeffekten aus der Zusammenführung bisher separater Medienbestände und Aufgaben. Zugleich wurde für das RZM in der ehemaligen Ingenieurschule ein attraktiver, über zwei Etagen reichender Standort geschaffen. So können ab sofort mehrere gut ausgestattete Seminarräume, darunter ein modernes Computerkabinett, für Fortbildungsveranstaltungen genutzt werden.

Die Gründung des RMZ ist Teil des Projektes „Lernende Regionen Südliches Sachsen-Anhalt“ der Bundesinitiative: „Lernende Regionen“ Förderung von Netzwerken“. Ziel der Initiative ist es, Strategien zur regionalen Entwicklung für Lebenslanges Lernen zu entwickeln und eine bildungsbereichsübergreifende Vernetzung von Akteuren der Region zu erreichen. Das Technologie- und Gründerzentrum „Mansfelder Land“ GmbH fungiert als Projektträger dieser regionalen Initiative. Beteiligt sind aus dem Bereich des Kultusministeriums das Landesinstitut für Lehrerfortbildung, Lehrerweiterbildung und Unterrichtsforschung des Landes Sachsen-Anhalt (LISA), die Fachhochschule Merseburg sowie das Zentrum für Sozialforschung an der MLU Halle-Wittenberg.

Impressum:

Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Web-Adresse Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Web-Adresse Pressestelle Kultusministerium:

<https://www.sachsen-anhalt.de/rcs/LSA/pub/Ch1/flid8311011390180834/mainflidvnb71elzlj/flidg8s6ujfdyi/flidjagm4uronl/>

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de